

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Kampus Universitas PGRI Adi Buana Surabaya adalah salah satu universitas yang melaksanakan kegiatan kemahasiswaan dalam bidang olahraga maupun non – olahraga dan sudah diterima dengan positif oleh seluruh mahasiswa, dengan dibuktikan bahwa sudah banyak mahasiswa yang berminat untuk mengikuti Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) dari banyaknya program studi (prodi) yang ada di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, terutama pada prodi Pendidikan Jasmani (PENJAS) yang mahasiswanya paling banyak mengikuti UKM terlebih lagi dalam UKM yang berfokus dalam bidang olahraga. Dan salah satunya adalah olahraga softball, para mahasiswa PENJAS bisa ditampung bakatnya di UKM softball ini.

Dalam masa perkuliahan para mahasiswa ini bisa dikategorikan termasuk dalam kategori remaja dewasa, Sarlito W. Sarwono (2015:280) mengatakan bahwa dalam menghadapi remaja, ada beberapa hal yang harus selalu diingat, yaitu bahwa jika remaja adalah jiwa yang penuh gejolak (*strum und drang*) dan bahwa lingkungan sosial remaja juga ditandai dengan perubahan sosial yang cepat, yang mengakibatkan kesimpangsiuran norma (keadaan *anomie*). Maka dari itu pada masa inilah mahasiswa bisa terpengaruh dalam banyak hal dari hal yang positif sampai dengan hal yang negatif yang ada disekitar mereka. Dan akhirnya salah satu upaya yang bisa dilakukan oleh pihak universitas adalah memberihkan atau mengarahkan waktu – waktu luang para mahasiswa dengan kegiatan – kegiatan positif, terlebih lagi di dalam masa pandemi Covid-19 banyak mahasiswa yang hanya tinggal di sekitar rumah saja menjadikan ruang lingkup mereka hanya berada di sekitar daerah rumah saja dan akhirnya perilaku mereka hanya terpengaruh dengan keadaan sekitar rumah mereka saja akhirnya universitas memberikan beberapa upaya mengisi waktu luang para mahasiswa dengan kegiatan, dan salah satu dari kegiatan itu adalah dengan diadakannya kegiatan UKM olahraga, dan UKM di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya sendiri memiliki banyak UKM yang berfokus dalam bidang olahraga

maupun diluar bidang olahraga dan salah satu UKM yang berfokus dalam bidang olahraga adalah UKM olahraga softball.

Olahraga softball sendiri masih dikenal sebagai olahraga baru di Indonesia banyak orang yang masih belum tahu tentang olahraga softball ini, tetapi meski belum banyak dikenal tapi olahraga ini sudah mulai di perkenalkan sedikit demi sedikit kepada masyarakat di Indonesia, dengan diperkenalkan ke masyarakat sedikit demi sedikit banyak anak remaja mulai tertarik atau mulai berminat terhadap olahraga softball ini, karena banyak diminati oleh para remaja bisa diartikan bahwa olahraga softball ini juga bisa diminati oleh para mahasiswa yang dikategorikan di dalam remaja dewasa, termasuk juga mahasiswa PENJAS Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, dikarenakan UKM softball di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya ini masih sangat baru berjalan maka belum diketahui bagaimana minat mahasiswa PENJAS dalam mengikuti kegiatan UKM softball.

Anak tidak dilahirkan lengkap dengan minat. Minat merupakan hasil dari pengalaman belajar. Umumnya, minat bertumbuh dari tiga jenis pengalaman belajar, yaitu : Pertama, dalam belajar coba-ralat. Kedua, belajar melalui identifikasi dengan orang yang dicintai atau dikagumi. Ketiga, minat mungkin berkembang melalui bimbingan dan pengarahan seseorang yang mahir menilai kemampuan (Hurlock, 1993:116-119) maka jika pengalaman belajar yang pertama diterapkan kedalam olahraga softball, maka bimbingan dan arahan yang dapat mengembangkan minat terhadap olahraga softball tersebut, dan jika pengalaman belajar yang ketiga diterapkan kedalam olahraga softball memungkinkan akan lebih bisa meningkatkan minat daripada dengan pembelajaran yang pertama dan kedua. Namun pengembangan belajar siswa untuk menumbuhkan minat pada mahasiswa dapat dilakukan dengan berbagai cara dan melihat dari kemampuan talentanya.

Pendidikan olahraga sendiri merupakan bagian dari upaya meningkatkan kualitas manusia yang bertujuan meningkatkan jasmani dan rohani masyarakat, pemupukan watak, kedisiplinan, dan sportivitas sekaligus pengembangan dari prestasi yang bisa membangkitkan rasa nasionalis. Dan juga olahraga adalah salah satu dari banyaknya usaha negara untuk bisa mengenalkan negara Indonesia kepada dunia luar, maka dari itu pendidikan olahraga sangat

dibutuhkan untuk menambahkan prestasi olahraga negara Indonesia dikarenakan untuk bisa mendapatkan prestasi semua orang harus di didik dari awal atau dari pengetahuan dasar dan agar tidak hanya asal – asalan dalam melakukan suatu kegiatan olahraga karena hal yang dilakukan dengan sembarangan atau asal – asalan tidak akan menghasilkan suatu prestasi yang bisa membanggakan atau mengenalkan nama Indonesia kepada dunia luar.

Di dalam kegiatan olahraga prestasi adalah salah satu dari beberapa faktor utama yang ada dalam peranan penting yang tidak bisa dipisahkan dari dalam kehidupan manusia sehari – hari. Prestasi yang menonjol dan sukses pasti membawa nama bangga pribadi dan juga derajat bangsa Indonesia di dunia keolahragaan. Keberhasilan seorang atlit yang mempunyai prestasi tinggi akan menimbulkan rasa bangga tersendiri dan semangat kebangsaan serta jiwa persatuan dan kesatuan yang kuat sehingga tergeraklah kekuatan pada dirinya untuk menyertakan diri sendiri untuk ikut serta mengembangkan olahraga softball di Indonesia ini.

B. Batasan Masalah

Dalam penelitian ini peneliti akan berfokus membahas tentang minat mahasiswa PENJAS angkatan 2019 dalam mengikuti UKM softball di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, yang dimana olahraganya bisa dibilang masih baru dan juga masih banyak diketahui oleh para remaja, sehingga peneliti ingin meneliti seberapa besar minat mahasiswa PENJAS angkatan 2019 yang masih bisa dikategorikan dalam remaja dewasa dalam mengikuti UKM softball di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya sehingga pada akhir diketahui berapa besar minat mahasiswa PENJAS angkatan 2019 mengikuti UKM softball di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, jadi peneliti hanya akan membahas mengenai masalah minat mahasiswa PENJAS angkatan 2019 mengikuti UKM softball di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya dan tidak membahas mengenai peraturan ataupun gerakan dasar tapi lebih berfokus pada seberapa besar minat mahasiswa PENJAS dalam mengikuti UKM softball di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya.

C. Rumusan Masalah

Berdasarkan batasan masalah yang sudah dijelaskan di atas maka yang akan dijadikan masalah dalam penelitian ini merupakan : “Seberapa besar minat mahasiswa PENJAS angkatan 2019 dalam mengikuti kegiatan UKM softball di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya?”

D. Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah yang sudah dijelaskan di atas maka tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa minat mahasiswa PENJAS angkatan 2019 dalam mengikuti UKM softball di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya. Dan dalam akhir dalam penelitian bisa didapatkan hasil yang berupa data menunjukkan seberapa minat mahasiswa PENJAS angkatan 2019 dalam mengikuti UKM softball di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya.

E. Manfaat Penelitian

Sesuai dengan masalah penelitian yang sudah dijelaskan, maka ada beberapa manfaat yang akan diperoleh dalam penelitian ini yakni sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui sejauh mana minat mahasiswa PENJAS angkatan 2019 dalam mengikuti kegiatan UKM softball di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya.
2. Sebagai tugas akhir perkuliahan dan sebagai bahan pengetahuan tentang aspek minat mahasiswa PENJAS dalam mengikuti kegiatan UKM softball di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya.
3. Untuk masukan pengembangan ilmu keolahragaan sesuai dengan hasil penelitian